
INR 92/2024 
OGGETTO : Interrogazione del Consigliere del Gruppo Movimento Civico Senese Franco Bossini 
in merito ai problemi verificatesi al campo sportivo Mazzola in Cerchiaia.  

 -_- 
 
 

Il Consigliere del Gruppo Movimento Civico Senese Franco Bossini ha presentato la seguente 
interrogazione che integralmente si trascrive: 
 
“” 

PREMESSO CHE 

 
che da anni ormai il campo sportivo del Mazzola, come tutti gli stadi del nostro comune ha subito 
dei rallentamenti nel risolvere problemi; 
 
che da tempo si chiedeva un maggior controllo per evidenziare i problemi più urgenti e quindi come 
risolverli nel più breve tempo possibile;  
 
che i problemi evidenziati sono i seguenti: 
  
 1) Richiesta urgente di trovare uno spazio dove far sostare macchine e motorini in occasione 
di partite o allenamenti. Al momento le auto sostano sui marciapiedi sia di destra che di sinistra e 
finiscono per restringere la sede stradale, creando problemi anche quando vi arrivano autotreni e 
bilici che riforniscono le aziende presenti in zona. Gli autisti di detti mezzi sono costretti a fermarsi 
e a chiedere di spostare le macchine che ostruiscono il passaggio. Purtroppo a causa di ciò si sono 
verificati anche vari incidenti. La zona è frequentata soprattutto da ragazzi che giocano e si allenano 
in questo stadio, pertanto sarebbe necessario mettere in sicurezza quel tratto di strada;  
 2) Altro problema non meno importante è trovare uno spazio dove creare una nuova struttura 
per fare allenare circa 150 ragazzi, dal momento che lo stesso campo sportivo Mazzola non ha spazi 
sufficienti; 
  3) se come richiedono i genitori è possibile ampliare le tribune perchè pare che negli ultimi 
tempi non siano più sufficienti a causa dell’aumentata presenza di pubblico. 
  
Tutto ciò premesso: 
 

si chiede al Sindaco o all’Assessore di riferimento 
 

♦ di sapere se è già previsto uno spazio per creare un nuovo parcheggio macchine; 
 

♦  se si sono individuati spazi per la realizzazione di un piccolo campo sportivo per allenare 
circa 150 ragazzi; 

 
♦  se come espresso in premessa, fosse possibile ampliare le tribune, che risultano essere 

insufficienti. 
 

 

Siena 03/06/2024 

         F.to   BOSSINI Franco 
          


